

J'avais peur de mal dormir vue la chaleur étouffante mais ce ne fût heureusement pas le cas. Aujourd'hui nous sommes allés voir le lago Xolotlàn qui borde Managua. Nous y avons vu des grandes aigrettes ainsi que des hérons, des cormorans, des urubus à tête rouge et un balbuzard pêcheur. Ensuite nous avons visité un site où ont été regroupées des maquettes des principales églises du pays ainsi que dees répliques d'habitations ayant été utilisées par deux hommes très célèbres ici :

- Rubén Darío : un homme de lettres célèbre dans toute l'Amérique Latine ayant été le fondateur d'un mouvement littéraire important, parlant plusieurs langues, ayant traduit Victor Hugo, journaliste, diplomate dans plusieurs pays et représentant plusieurs pays!

- Augusto Sandino : homme politique, ayant combattu armes à la main la soumission de son pays aux États-Unis d'Amérique

Ces deux hommes nous furent présentés par un gardien de ces maisons qui maîtrisait complètement son propos é qui revivait visiblement tous les évènements qu'il nous contait, ce fût un moment mémorable.

Une longue visite du Palais National de la Culture qui regroupe des artefacts anciens (céramiques, pierres taillées, os d'animaux préhistoriques..), des oeuvres diverses (peintures, sculptures, photographies), bref un peu de tout ce qui empêche l'ennui de s'installer même si parfois les explications données sont un peu sommaires. A noter que nous aurions eu la possibilité d'avoir un guide pour nous accompagner, tout cela inclus dans le prix de mon billet (seuls les non Nicaraguayens payent l'entrée).

Ensuite retour bref à la maison avant de tenter d'aller voir à la nuit tombée le cratère d'un volcan et sa lave! Espoir non réalisé car est survenue une énorme pluie d'orage qui interdisait toute visite de ce lieu . Enfin pour parler du temps qui nous a accompagné que dire à part: chaud, étouffant, avec un soleil sans pitié suivi en fin de journée d'orages et de pluies diluviennes.

Ha si, j'allais oublier nous avons vu 4 accidents rien qu'aujourd'hui, la conduite ici semble nécessiter un maximum d'attention.

